



Sortez vos patins, le futur Espace public aura une patinoire cet hiver

(Mont-Tremblant, le 13 novembre 2018) – Une patinoire sera aménagée dans le futur Espace public sur la rue de Saint-Jovite durant la saison hivernale 2018-2019 pour le plaisir des petits et grands et les gens d'affaires.

« On a un bel espace au centre-ville, aussi bien le rendre utile en attendant la réalisation permanente de l'Espace public. Une belle manière de mettre de la vie et de faire vivre ce sport d'hiver. La décision du Conseil répond également à une demande du comité de quartier urbain (centre-ville) qui avait manifesté le désir d'y voir une patinoire », a expliqué le maire Luc Brisebois.



Cette patinoire temporaire aura une surface de 23 m x 23 m, sans bande, et sera réservée uniquement pour le patinage libre. Il n'y aura pas d'abri, cependant, des bancs seront à la disposition des patineurs et patineuses. Sous une musique d'ambiance, les adeptes de patin pourront profiter de la glace jusqu'à 22 h grâce à l'installation d'éclairage. Un montant de 25 000 \$ est prévu pour la réalisation de ce

projet qui, si Dame Nature le permet, sera prêt pour la période des fêtes.